



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 07. Mai 2013

P115085

Anzug Beat Fischer und Konsorten betreffend Förderung der
Freiwilligenarbeit in der Verwaltung

- ://:
1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
 2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Beat Fischer und Konsorten abzuschreiben.

Begründung

Der Regierungsrat ist sich bewusst, dass freiwilliges Engagement ein unverzichtbarer Bestandteil des öffentlichen Lebens und für ein gesundes soziales System von zentraler Bedeutung ist. Er fördert und anerkennt dieses Engagement durch verschiedene Tätigkeiten wie öffentliche Preisverleihungen oder der Stärkung der Rahmenbedingungen. Bei Bewerbungen und bei der Festlegung der Besoldungsstufen werden berufsförderliche Tätigkeiten wie Freiwilligenarbeit und Familienarbeit entsprechend der Richtlinien in der Einreichungsverordnung berücksichtigt. Im Rahmen von Corporate Volunteering von Unternehmen zeigen diese ihre soziale Verantwortung gegenüber der Gesellschaft. Der Regierungsrat will Corporate Volunteering nicht departementsübergreifend einführen, da die kantonale Verwaltung im Rahmen ihres Arbeitsauftrags bereits im öffentlichen Interesse handelt. Wenn sich einzelne Dienststellen in diesem Bereich engagieren möchten, unterstützt dies der Regierungsrat grundsätzlich.

